

— 7 septembre —

Info Pacifique

Information hebdomadaire



INSIDE, WE ALSO TALK ABOUT:

Santé
Procédures
Activités

Mot de la bienvenue

Bonjour chère communauté

Quelle belle rentrée scolaire, je vous souhaite à tous un bon retour/bienvenue à l'École du Pacifique en ce début d'année scolaire. Je tiens à vous remercier pour tout votre support et encouragements l'an dernier et je vous encourage à communiquer avec nous tout au long de l'année pour vos questionnements concernant le bien-être et les apprentissages de vos enfants.

What a wonderful start to the school year! I wish you all a happy return/welcome to École du Pacifique at the beginning of this school year. I would like to thank you for all your support and encouragement last year, and I encourage you to contact us throughout the year with any questions you may have about your children's well-being and learning.

Cours de récréation

Comme vous pouvez le constater, le module de jeu tout à droite a été enlevé pour des raisons de sécurité cet été. L'aménagement a été repensé par le District 46, les propriétaires des lieux de notre location d'école.

As you can see, the play module on the far right was removed for safety reasons this summer. The layout was redesigned by District 46, the owners of our school rental property.



Les enfants se sont régalés en mangeant des raisins

La santé

Savoir pour choisir de RésoSanté C.-B. vise à mieux comprendre et d'identifier les obstacles rencontrés afin d'offrir des informations fiables et des ressources adaptées aux besoins de la communauté. SVP compléter ce court sondage.

Sondage

Knowledge for Choice by BC HealthNet aims to better understand and identify barriers in order to provide reliable information and resources tailored to the needs of the community. Please complete this short survey.



Enveloppe jaune Yellow envelop

SVP, retournez à l'école le plus tôt possible
Do not forget to return it to school



Épluchette de blé d'inde/ Corn Festival

Le 18 septembre de 3h30 à 5pm

Invitation à toute la communauté en collaboration avec L'APÉ, French to go, Les Petits du Pacifique et la SCFSC

Venez vous régaler et jouer avec nous en famille. Jeux, prix et collation disponible \$. L'AGM se tiendra tout de suite après.

Invitation to the entire community in collaboration with the PAC, French to Go, and the SCFSC

Come enjoy some corn and play with us as a family. Games, prizes, and snacks available (\$). The AGM will be held immediately afterward.

Activités à venir en septembre

15 septembre:

Course Terry Fox/ Levée de fond pour le cancer
Nous encourageons les enfants à utiliser leur argent de poche ou à ramasser les bouteilles ou toute autre manière que vous jugez appropriée pour votre enfant. Un don de 4 \$ par personne est suggéré. Une boîte de dons sera placée dans l'entrée de l'école jusqu'au mercredi 24 septembre. En ligne: [ICI](#)

18 septembre:

Épluchette de Blé d'inde/ Corn Fest

23 septembre

Rencontre parents/enseignants; détails à venir

25 septembre

Session d'information pour les parents de la maternelle-1ère année de 6-7pm. Comment aider mon enfant à apprendre en français.

29 septembre

Journée du Chandail orange/ Journée de la réconciliation